

Einbruch in Lahr: Unbekannte Täter durchsuchen Wohnung, Zeugen gesucht!



Schock in Lahr! Am Samstagabend wurde ein Wohnhaus in der Wilhelmstraße zum Ziel dreister Einbrecher. In der Zeit zwischen 16:30 Uhr und 23:15 Uhr verschafften sich die noch unbekanntes Täter durch das gewaltsame Aufbrechen einer Terrassentür Zutritt zu den heiligen Hallen der Wohnung. Was für eine erschreckende Situation für die Bewohner!

Die Eindringlinge machten keine halben Sachen und durchsuchten offenbar alle Räume auf der Suche nach wertvollen Gegenständen. Der genaue Schaden ist bislang noch unklar, aber die Polizei hat mittlerweile die Ermittlungen aufgenommen. Ein Aufruf geht an alle Lahrer: Haben Sie etwas vor oder während des Einbruchs beobachtet? Jede noch so kleine Information könnte den Ermittlern helfen! Melden Sie sich unter 0781 21-2820.

Zeugen gesucht!

Die Kriminalbeamten arbeiten mit Hochdruck daran, die Täter zu fassen. Der Vorfall hat nicht nur das Gefühl der Sicherheit in Lahr erschüttert, sondern lässt auch die Frage aufkommen, wie gut wir alle auf unsere eigenen vier Wände achten. Sehen Sie also genau hin und melden Sie verdächtige Aktivitäten!

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)